

Am Mittwoch, den 10.09., ist Charlie Kirk erschossen worden. Ein Menschenleben wurde sinnlos ausgelöscht, ein Schock, der die USA tief erschüttert. Auch Rechtspopulistische Trump-Aktivisten haben ein Recht auf Leben. Gewalt gegen Andersdenkende ist niemals der Weg. Frieden bedeutet, mit Haltung statt mit Hass zu antworten. Kein Hass, keine Vergeltung, nur Haltung!

Maximilian Krah, ein Heuchler und Feind des Friedens, verliert gerade seine Immunität und es wurde wegen Geldwäsche und Bestechlichkeit ein Ermittlungsverfahren gegen ihn eingeleitet. Die anhaltende Unterdrückung in Gaza erträgt kein Wegschauen; jeden Tag sterben unschuldige Kinder. Ukraine! Kein Sieg, kein Sieg ist es wert, Menschenleben zu opfern. Unsere Liebe sprengt die Mauern aus Angst und Wut.

In Sachsen-Anhalt droht bei der Landtagswahl die AfD zu siegen. Initiativen wie „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ stünden dann auf der Kippe und wir könnten vielleicht nicht mehr auf die Straßen, denn die von der AfD so verdonnerten Meinungs-, und Versammlungsfreiheiten, die wir momentan haben, sind dann auch schnell zu Ende.

Mit Toleranz, Mut, Zuversicht und Einsatzbereitschaft sind wir stärker als jede Dunkelheit. Kommt auf die Straße, zeigt Zivilcourage, protestiert laut, aber friedlich. Worte können verbinden oder spalten: Wir wählen Hoffnung und Zusammenhalt. Mit jedem Schritt, jedem Transparent, jeder Stimme zeigen wir: Liebe ist stärker als Hass. Lasst unsere Stimmen zu einer Kette aus Licht und Mut werden. Unsere Stimme ist unser stärkstes Werkzeug. 🌸🌈